
LA LIBERTE D’EXPRESSION 

 

Fallait-il prendre cette photographie ? 

 
Après le débat, je regroupe mes idées (arguments) de façon organisée. Je 

rédige en utilisant des connecteurs logiques. 

 

Je pense qu’il ne fallait pas prendre cette photographie pour plusieurs 

raisons. 

Tout d’abord, je trouve que cette photo est trop choquante pour des 

personnes sensibles : on voit un enfant mort, c’est difficile à regarder. 

Ensuite, on peut penser que la famille de l’enfant n’était pas forcément 

d’accord pour diffuser cette photographie. 

Enfin, je pense que la photographie n’était pas indispensable pour parler 

de ce sujet dans les médias : on pouvait faire des articles sans mettre une 

photographie aussi terrible. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


